

Politique CiCe et concurrence par la competitivite et l'innovation

Par **Mig**, le **13/08/2023** à **10:33**

Bonjour,

Pourquoi la question sociale se concilie mal avec la politique de credits d'impots d'investissement dans la creation de valeurs ajoutes du CICE dans l'innovation que produit la sauvegarde du principe de la libre concurrence et l'accroissement de la competitivite par la bonne gouvernance de nos entreprises francaises et par notre politique de negociation conventionnelle decentralisee au seins de ces dernieres? N'assiste-t-on pas plutot a un emiettement des partenaires sociaux dans leur politique de negociation salariale conventionnelle decentralisee par le bas ? En quoi notre souverainete economique nationale est aujourd'hui en faillite devant notre balance commerciale exterieure d'importation et d'exportation ? N'est-ce pas du fait de la competitivite economique de doctrine ultra-liberale qui regne au sein de l'Europe monetaire de la croissance eternelle ? N'hesitez pas a intervenir. Tres cordialement a vous.

Par **Floris22**, le **13/08/2023** à **22:46**

Bonjour

Peux tu me donner la définition de

[quote]
doctrine ultra-liberale

[/quote]
s'il te plait ?

Par **Mig**, le **14/08/2023** à **08:37**

Bonjour Floris 22,

La doctrine de l' ultra-liberalisme consiste en une doctrine economique et politique ou regne le liberalisme absolu de l'economie de marche et de la liberte de la concurrence entre nos entreprises francaises. Et notamment marquer par aucune bonne pratique de politique de

regulation des operations de marches financiers comme c'est le cas par exemple en cas de concentration du capital dans des fonds de speculation de titres de valeurs monetaires par le jeu des politiques strategiques de la stabilite monetaire des flux des marches financiers. Et tout en ayant recours a une politique de tres faible pression fiscale au sein meme de cette economie de marche. C'est entre autre la politique que defend la droite des republicains avec l'ortodoxie d'une baisse de la depense publique en precarisant le marche du maintien et de l'entree a l'emploi des jeunes avec peu de qualification professionnelle et des seniors dans leur parcours d'insertion ou de reinsertion sociale dans la fonction publique et ou on assiste a un recul des services publics de proximite par une plus grande presence des services publics numeriques. Quiz d'ailleurs du declassement de la France a cause du fait d'une competition trop forte entre territoire dans leur societe de consommation au sein de notre economie de marche de proximite en cas de non-regulation du marche par de l'ultra-liberalisme par des dotations d'Etat? Quiz alors de l'unite de notre Etat-nation ? Et quiz ensuite d'une politique de relance de la croissance economique de la souverainete economique de la France en cas de politique de trop forte pression de roulement de sa dette souverainne a cause du fait d'une trop grande difference de competitivite entre ses territoires de metropole et d'Outre-mer? Tres cordialement a vous.

Par **Floris22**, le **14/08/2023** à **13:00**

[quote]

La doctrine de l' ultra-liberalisme consiste en une doctrine economique et politique ou regne le liberalisme absolu de l'economie de marche et de la liberte de la concurrence entre nos entreprises francaises

[/quote]

C'est tout simplement la pratique du libéralisme, au sens de Hayek, Bastiat, Tocqueville, rien d'ultra là-dedans.

Et seule une saine concurrence entre entreprises, sans intervention de l'Etat, fait que le marché est sain et non faussé. Les consommateurs en profitent aussi grâce aux innovations technologiques.

Bref, que dalle en ultra.

J'ai l'impression que tu te mélanges les pinces avec le "liberal" anglo-saxon, qui n'est rien d'autre que du socialisme.

Par **Mig**, le **14/08/2023** à **14:40**

Le liberalisme anglo-saxons a de plus en plus tendance a s'importer en France, tout comme le neoconservatisme de la bureacratie technophile americaine avec l'apparition la representation territoriale de la classe politique elitiste du Senat. A moins que tu confond, a ton tour, le liberalisme d'Etat avec le social-liberalisme ou le reformisme d'economie de

marche allemand. A toi de m'en donner les définitions de ces variantes du libéralisme économique de marché qui influence encore aujourd'hui l'Europe de libre-échange. Tout comme c'est le cas de l'écologie de marché ou du keynésianisme et du schumpeterisme d'écologie de marché, par ailleurs. Et quelle est alors ta représentation des inégalités sociales entre élitisme et méritocratie au sein d'une économie de marché non-réglée ?

Par **Floris22**, le **14/08/2023** à **16:03**

[quote]

Le libéralisme anglo-saxons a de plus en plus tendance à s'importer en France

[/quote]

Il y est déjà avec le PS et EM, ainsi que tous les partis qui gravitent autour, LR compris, mais aussi de la LFI au FN. Ils sont tous étatistes et sont pour le capitalisme de connivence, vu qu'ils veulent tous que l'Etat intervienne sur les marchés.

Par **Mig**, le **14/08/2023** à **16:32**

Tu veux parler du libéralisme d'Etat ou l'Etat attribue des marchés du code de la commande publique et est un Etat actionnaire ? Comment défenses-tu les autres formes de capitalisme que je viens de décrire ? Un test de culture générale serait le bienvenu, mais revenant maintenant ensuite à mon sujet principal. A savoir si les politiques de l'innovation par la création de la valeur ajoutée par le Cice et de flexisécurité par les accords collectifs dérogatoires d'entreprises permet à nos entreprises de gagner de l'activité par le renforcement de la compétitivité de nos entreprises dans une économie de libéralisme de marché à la française.

Par **Floris22**, le **14/08/2023** à **19:41**

[quote]

libéralisme d'Etat

[/quote]

Là, tu te contredis si tu parles du libéralisme français (cf Bastiat). L'Etat n'est pas libéral.

Sinon, tu évoques ici le libéral anglosaxon qui est le socialisme, qui fait suivre à son économie un capitalisme de connivence en dirigeant tous les piliers économiques.

Surtout, ne vas pas chez h16, tu te ferais découper en petits morceaux, et pourtant le sujet suivant tombe pile dans notre discussion: <https://h16free.com/2023/08/14/74881-pas-dhydrogene-blanc-pour-les-francais#comments>

Par **Mig**, le **15/08/2023** à **06:57**

Bonjour Floris 22,

Comment définirais-tu le libéralisme par la libre circulation des capitaux économiques de l'économie de marché du libéralisme ou l'Etat se caractérise comme un Etat providentiel actionnaire en jouant le rôle de produire des effets de levier et des gains de productivité pour rendre ses entreprises plus compétitives par l'innovation au sein de son économie de marché nationale dans cette Europe de libre-échange qui semble se dessiner par une pensée partagée entre le capitalisme et le socialisme d'économie de marché que tu sembles parfois confondre en les réduisant à un capitalisme de connivence ? Ensuite, faut-il réguler les grandes capitalisations boursières des marchés financiers ou de l'économie de la dette monétaire pour rendre nos entreprises françaises beaucoup plus fonctionnelles et compétitives sur le marché au sein de notre économie nationale par une libre et une saine concurrence de notre économie de marché tout en évitant de constituer des conglomerats d'oligopoles d'innovation de marché sectoriels ? Et par ailleurs quelles est ta position sur le mérite ou l'élitisme de classe au sein d'un système de capitalisme libéral d'économie de marché économique et financier non-régulé ? Et que penses-tu enfin du socialisme d'Etat ? Ou es-tu partisan d'une ouverture des capitaux vers une finance éthique et monétaire d'investissement d'avenir aux seins de nos territoires de proximité par une coopération internationale renforcée sur la création de circuits-courts de marché monétaire ?